

Retiro se convierte en la tercera comuna de la región en adjudicarse recursos para agricultores

La Municipalidad de Retiro ha logrado un importante hito al adjudicarse recursos destinados al fortalecimiento de agricultores afectados por las inundaciones del año pa-

sado. En una reunión realizada en el salón de la Municipalidad de Retiro, la Gobernadora Regional, Cristina Bravo, hizo entrega oficial de la resolución que aprueba un conve-

nio de transferencia de fondos por un monto aproximado de 92 millones de pesos.

Este proyecto, elaborado y postulado por la Municipalidad de Retiro a fondos regionales, beneficia a agricultores que no son parte de los programas INDAP ni Prodesal, consolidando a la comuna como la tercera en la región en obtener estos recursos.

Durante el pleno del

Consejo Municipal, la Gobernadora Bravo felicitó al alcalde de Retiro, Rodrigo Ramírez Parra, destacando su liderazgo y capacidad para gestionar soluciones concretas en favor de la comunidad. Asimismo, recaló la relevancia de esta iniciativa impulsada por la Municipalidad, que contribuirá al desarrollo y apoyo de los agricultores locales afectados por las inclemencias del clima.

